

Le club de Brette Sportif, en route vers l'avenir

Zoom. Brette Sportif est l'un des plus anciens clubs du département. Mais grâce à son président Laurent Drouault, une nouvelle jeunesse s'offre à lui.

Le club de Brette-les-Pins est certainement l'un des doyens du peloton à ce jour. « Il a été créé en 1929 par Paul Benoît », lâche le président actuel Laurent Drouault.

Club phare des années 70 avec Claude et Joël Hauvieux, Brette Sportif semble relancé et parti pour une seconde jeunesse. Un homme est à l'origine de ce renouveau. L'ex-recordman des 24 heures vélo, Laurent Drouault. Ce dernier a pris la présidence de ce monument de la petite reine en 2012.

« Brette Sportif est un club historique. Et il était important pour moi de m'investir dans un club solide comme Brette » confie le dynamique président de 53 ans. Mais ce choix ne s'est pas fait par hasard. « Déjà, j'habite sur Brette-les-Pins, et il est très important d'être sur place. Et puis, j'ai toujours eu de très bonnes relations avec la famille Hauvieux, que ce soit Claude ou Joël. À Brette, il y a une véritable histoire du vélo. Et ça, c'est très important pour fonctionner ».

Le régional des écoles de vélo en 2017

Il n'en fallait pas plus au président Drouault pour enclencher le grand braquet. « Je ne suis pas tout seul au club. Il y a des dirigeants qui sont de véritables passionnés. Ils tiennent vraiment à leur club ». Et depuis quelque temps, Brette Sportif retrouve ses lettres de noblesse. « Le club a un savoir faire sur le plan des organisations sportives ».

Les dirigeants Brettois ont pu le démontrer lors de l'organisation



Des plus jeunes aux moins jeunes, le club de Brette-les-Pins sait accueillir les cyclistes...

du championnat régional sur route (dames et 1^{re}-2^e catégorie) en 2014 à Saint-Mars d'Outillé. « Nous avons 11 journées d'organisation de manifestations sportives chaque année. Cela va de la route au cyclo-cross, en passant par l'école de vélo et le VTT ». Et pour Laurent Drouault, l'éclosion de ses futurs champions passe par là. « Si on veut des licenciés, il faut organiser des épreuves. Mon prédécesseur, Jean-Claude Benoît était déjà dans cette politique. Il faut du grain à moudre pour nos coureurs ».

C'est pourquoi du côté du comité

directeur brettois, on ne manque pas de projet. « Il faut que tous les 2 ou 3 ans, nous organisons une grosse épreuve. Pour 2017, nous souhaitons mettre en place le championnat régional des écoles de vélo. Ce sont 500 gamins de toute la région qui seront rassemblés à Brette-les-Pins ». Et les jeunes cyclistes ne sont pas insensibles à cette débauche d'énergie. « Aujourd'hui, nous avons 96 licenciés dont 38 coureurs qui ont moins de 18 ans. Notre objectif, c'est de les former dès le plus jeune âge de façon à leur inculquer de vraies valeurs. Pour cela, nous

avons notamment des actions avec l'école Jean de la Fontaine de Parigné-L'Évêque ».

La machine est en route et le président Drouault se donne à fond. « Depuis septembre dernier, nos coureurs cadets sont très fidèles à l'entraînement. J'ai encore un niveau sportif qui me permet de les accompagner à l'entraînement, de façon à bien les conseiller. Et je pense que les résultats vont être meilleurs d'année en année... ».

Pas de doute, une dynamique s'est installée au club de Brette-les-Pins.